
Geistige Interpretation des Vortrags von Joseph Prince 22.07.2024 bis Minute 26.25/Youtube

Die Einsicht in die Zeiten bedeutet nicht Einsicht in die Uhrzeit/Tage/Wochen/Monate sondern die 
Einsicht in die Drei Zeiten durch Inkarnationen von damals bis Heute und Offenlegung von Wissen 
darum durch den Geist, sowie eigene Kenntnisse daraus!

Entrückung? Warten? Jederzeit? Ohne Zurüstung? Denn der Himmel ist seit Jesus Christus 
Auferstehung und Überwindung des Fleisches seitdem geöffnet. Es ist jederzeit möglich, wenn
du so weit bist, worauf warten die Menschen bis hin zur Endzeit?

Was sind Gottes Maßstäbe? Woher möchte der Prediger das wissen, ohne Gott und sein Wesen zu 
kennen. Ohne Zurüstung zur Vergeistigung ist der Zugang zu Gottes Maßstab, Gerechtigkeit und 
das göttliche Wissen nicht möglich!!! Was berichtet er darüber? Nichts!
Also noch einmal wenn er das kund tut, kennt er Gott? Weiß er um ihn? Was weiß er darüber außer 
die 10 Gebote als Richtlinie für das Fleisch und Verhalten desselben?

Welche Gaben meint er denn, hat Gott gegeben? Er stützt sich bei den Gaben auf die Bibeln, 
manche Prediger noch auf die Einhaltung der Gebote. Die Gaben ruhen in unserem Geist inaktiv 
und warten befreit zu werden und sie leibhaftig anzuwenden, was können wir als schöne Worte 
erkennen? 
Wie kann ich das Wort Gottes aus den Bibeln gebrauchen, wenn ich es in der Tiefe nicht 
verstehe? Diese Worte implizieren die Abhängigkeit der Suchenden zum Prediger, da sie von ihm 
das Wissen erhoffen, das er nicht hat, da er die Lehre selbst anzweifelt, wie er sie auszulegen 
versucht, siehe spätere Erklärung...

Warum distanzieren sich die Prediger geistig inspiriert nicht von der falschen Anbetung des 
Amenophis/impliziert – AMEN - von Amun Re – Anbetung, Sonnengott RA – Nimrod!!!

Wie sieht denn das vollendete Werk von Jesus Christus aus, ohne daß man sich daran beteiligt oder 
darum weiß? Ohne Beteiligung kein Wissen! Will Jesus Christus nicht mit seinem Gottes Volk 
letztendlich über die Könige der Erde siegen mit den Berufenen, Auserwählten, Gläubigen. Auf was
warten sie denn? Ich dachte wir sind im Endkampf mit dem Widersacher. Wenn wir abwarten geben
wir ihm die Macht und Kraft in der Umsetzung..

„Wir sollen uns also am vollendeten Werk erfreuen“ irgendjemand wird die Drecksarbeit das 
schmutzige Wasser zu reinigen, schon machen. Unsere Aufgabe ist es also im vollendeten Werk von
Christus zu ruhen? Dann wird ja Gott aktiv wenn wir ruhen? Wenn wir aktiv werden ruht also Gott?
Aha, das heißt mach nix, dann macht Gott schon. Von Gemeinschaft mit den Heiligen noch nie 
etwas gehört? Wenn die Apostel damals auch so gedacht hätten, wäre Jesus Christus Niederkunft 
auf Erden fast sinnlos gewesen, keiner wüßte heute was er predigt, z.B. vom Ruhen und nichts tun!

Keine Beschleunigung also, auch wenn wir im rasenden Lauf in den Abgrund rasen? Bleibt schön 
sitzen. 
 „Wer von Gott Getriebener ist, ist Gottes Kind“ dieses schon einmal gehört? Paulus wollte einst 
noch nicht mal sterben, obwohl er zu Seinem Jesus Christus wollte, da er wußte seine Werke 
werden unter den Menschen noch gebraucht. Er schrieb noch in der Todeszelle Briefe an die 
Gemeinden, Petrus bekehrte noch die Gefängniswärter. Keiner hatte Zeit zur Rast. Warum wir?

Gott beschleunigt also den Segen im Leben während wir ruhen? 
Wer gesegnet ist, ist Gottes Arbeiter und hat einen 24/7 Job in verschiedenen Ebenen seines Wesens
mit absolut unterschiedlichen Tätigkeiten und Fähigkeiten je nach Bedarf zumeist für seine 
Nächsten. Also immer dasselbe ist nicht, schon garnicht leere Worthülsen einmal die Woche. 



Die Wiedergeburt wird also vehement im Geiste betrachtet und die Wiedergeburt „Geist“ in Fleisch,
Auferstehung im Fleische und viele Hinweise in den Schriften werden einfach ignoriert?

Krankheiten und Schmerzen sind also getilgt, weil Jesus Christus schon alles auf sich genommen 
hat. Wir brauchen nur warten um geheilt zu werden. Und Krankheiten beziehen sich nur auf den 
Körper? Das ist glatt weg Unsinn, das sogar die psychosomatische Wissenschaft bezeugen kann. 
Wenn unsere Seele erkrankt werden wir erst körperlich krank. Es sei denn wir haben eine 
Wiedergutmachung als z.B. fehlgeleiteter Arzt aus früheren Leben zu leisten oder wenn wir 
Menschen die Gesundheit nahmen. Dann sollten wir unser Kreuz stille tragen und den Menschen 
ein Beispiel positiven Glaubens an Gott zeigen trotz unseres Leides. 

Diese Korrekturen sind nur 1 DINA 4-Seite von insgesamt 4 vollen Seiten in 25 Minuten. Wer 
hat Lust auf mehr! Schaut euch die ersten 25 Minuten noch mal an und betrachtet sie jetzt mit 
dem Wissen aus diesen Zeilen heraus neu und neutral!Prüft...

Krankheit weg wenn wir ruhen, Sünden weg, wenn wir ruhen, Segen erhalten wir reichlich, 
Herrlichkeit, dürfen mit regieren und erhalten einen schönen, neuen jungen, kräftigen Körper. Wow

Wirklich? Was ist das für eine Boshaftigkeit aus Hochmut heraus den Einen allein leiden zu lassen, 
in Hauptsache mir geht es gut? Ruhend von der Couch der Gemütlichkeit und Gewohnheit hinüber 
in die Herrlichkeit und reichlichen Segen, bleib liegen, ruh dich aus!
Es ist tatsächlich und absolut tiefste schwärzeste Unwissenheit trotz brilliant auftretender Prediger 
mit 38.000 Follower. 
Da nützen auch die Schriften der Bibeln nichts mehr, denn was nicht sein darf, kann dann auch 
nicht sein. Daß hier die Suchenden Mengen gelähmt werden und inaktiv gehalten ist auf jeden Fall 
das Interesse der Widersache, des Teufels, der falschen Prediger und Propheten der 
Samiramis/Isebel und Nimrod/Baphomet/Baal. 

Daß keiner Mitgefühl und Mitleid mit unserem Gott hat, der sich nicht zu Schade war hinab zu 
steigen und vor unseren Füßen elendig zu vergehen um gleichzeitig zu vergeben um den Menschen 
als erniedrigter Sklave zu dienen, wirklich? Was glaubt die Menschheit eigentlich wer sie ist! Er 
sagte; folget mir nach, seid meine Nachfolger, ich bin das große Vorbild für euch. Jesus Christus hat
die Sünden der Welt = Geistige Welt des schmutzigen Wasser durch uns gereinigt, das die 
Menschheit bis dato angereichert hat aber nicht die Sünden eines Einzelnen von damals bis heute 
und weiterführend in die Zukunft! Keiner weiß wirklich was Sünde ist...

Der Brunnen mit Isaak ist vorbildlich gepredigt bis;
Gott wird die Risse in den Brunnen zur Aufnahme des Heiligen Geistes reparieren. Wirklich? Sollen
nicht wir das selbst tun? Zudem kommt der neue Wein nicht in die alten geflickten Schläuche 
sondern in nagelneue Schläuche, die der Vergeistigung auf Erden die dann in den Himmel eingehen 
werden. 

Was Er, Jesus Christus, erreicht hat gilt für Körper, Seele und Geist. Wenn es so wäre, wären alle 
Menschen in Nächstenliebe, die Seelen weiß und rein wie Schnee, der Geist wäre erblüht und wäre 
bei Gott. Ich sehe nur einen riesigen Abfall, wie es geschrieben steht, gehend in die Zeit 
schwärzester Lieblosigkeit und Gottesferne. Dann müsste ich Jesus Christus ja unterstellen, daß er 
seinen Job für uns nicht richtig gemacht hätte? Solches wird auch noch kommen wartet mal, die 
ersten Anzeichen dafür sind schon da. Wehe dem sage ich!!!

WIR SIND ALSO SCHON LÄNGST ERNEUERT, nur dumm, daß man davon nichts merken will. 
Wir sind also schon gesund, wenn man sich selbst so große Kräfte ,wie in der Esoterik, beimißt. 
Gott sollte Zugriff auf uns haben um uns heilen zu können. Wo sind denn nun alle Gesunden?



Ja, bleib sitzen wo du sitzt, zwischen Gott und Dir gibt es keine Mauer mehr. Die Frage ist nur 
welcher Gott das ist!! Dann passt es wieder. Warte auf das Jenseitstal und den falschen 
vermaterialisierten David, dann bleibe sitzen, du machst nichts falsch! Er kommt bestellt vor deine 
Augen! Ganz gewiß.
Zuerst erhebt Jesus Christus die Toten, die in Ihm gestorben sind zur jetzt rechten Zeit. UND ERST 
DANN kommen die übrig gebliebenen (der Rest von heute an wahrhaft Gläubigen) mit den 
Aposteln gemeinsam daran erhoben zu werden in das Gelobte Land. Aber die Gemeinden weltweit 
wird es nicht betreffen, das würde geschrieben stehen! Es kommen ja auch nicht alle Berufenen, die
zahlreich sind, in den Auserwähltenstatus, da sie nichts machen wollen für ihren Gott, obwohl Er 
für sie starb und Qualen hatte. Bequemlichkeit ist wichtiger als die wahre Gottesliebe. Was für eine 
Liebe sollte das sein?

Ja, Paulus, dieser inkarniert nochmal für uns, wie im Telegram-Kanal schon lange angekündigt auf 
dem Paulus-Pilgerpfad im Taurus-Gebirge in der Türkei werden wir ihn sehen, sprechen und er wird
uns auf dem letzten Weg unterstützen und vorbereiten. Die Ersten werden nun mal die Letzten sein, 
denn sie dienen noch der aufkommenden Menschen auf den Wegen, laßt sie nicht allzu lange 
warten in den täglichen Verpflichtungen und ruhe sitzend und abwartend. Denn irgendwann sind die
Toten gestorben in Jesus Christus weg und auch die Apostel mit den Ersten Früchten der Welt und 
die Tür schließt sich für lange Zeit. Bleibt nur sitzen und ruht!

Herrlichkeit erhält man also durch nichts tun! Interessante These des reinen Kopfglaubens ohne 
Wissen und Werke. Und es beruhigt so ungemein. Es ist wie im leben auf der Erde... deshalb scheint
es so zu eskalieren. Lernen wir daraus?

Jesus Christus hat den Teufel also schon besiegt, dann frage ich mich ernsthaft, was mit der 
Menschheit los ist, ob es an ihr liegt, den Satan zu überwinden IN SICH Selbst um den Teufel 
endgültig abzuschaffen, der die Gemeinschaft der Satane unter sich hat. Dazu bedarf es aber einer 
GROßEN Umkehr!!!

Wir sind also bereits mit Jesus Christus gestorben, wir sind bereits auferstanden damals auch ohne 
Reinkarnationsglaube, denn wir haben heute ja nichts gemerkt. Es wird immer deutlicher an dieser 
Stelle, dass die Menschen hier gelobhudelt werden, damit sie im nichtstun ausharren bis zum Ende 
und sich dann im Abgrund wieder zu finden und zu behaupten, das hatte man uns so gesagt!

Gerecht und heilig sind die Menschen also wenn faul, uneinsichtig und teils menschenhassende 
Wesen hier ihr Unbill treiben oder sind etwa alle kopfgläubigen und Powerbeter Christen sofort 
„gut“? Die göttliche Gerechtigkeit wird die Wahrheit wieder herstellen. 

Also nochmal, gesegnet kommt man in den Himmel, ohne Werke in der Nachahmung Jesus 
Christus, ohne die Falschheit der Geschichte wieder aufzudecken und zu heilen, ohne die Wahrheit 
aus dem Heiligen Geist aufzustellen und um die Lüge zu verjagen und den Zustand in dem sich alle 
befinden wieder zu heilen. Ohne Gott zu folgen (Schrift studieren 1.,2.,3. TM) oder die Schrift zu 
studieren und den falschen Gott im Götzendienst weiter anzubeten, denn ich habe ja nichts gemerkt.
Keinen Willen zur Vergeistigung zeigen und umsetzen? Obwohl mein Vater Geist ist und ich aus 
Ihm Geist bin. Verleugne ich Geist, verleugne ich Ihn.
Damit aber die heiligen Worte, Wesen, Gegenstände vermaterialisiert auf den falschen David 
umzukehren ist die 666. 

Ohne Werke der wahren Nächstenliebe kommt keiner in den Gelobten Himmel, da er sonst Gott, 
Jesus Christus nicht wahrhaftig liebt! Ruht aus, Gott macht das schon! 



Der Zeitgeist und die Handlungen, die Zerrissenheit, die Spaltung, auch der Rassen, der Hass, die 
Gottferne zeigt, dass Jesus Christus nicht die Sünden des Einzelnen auf sich genommen hat sondern
der Weltsünden bis dahin um Licht hinein zu bringen, damit der Nachfolger noch genug Licht in der
Finsternis hat, den Weg zu finden den Jesus Christus vorzeichnete. Es war bereits nachtschwarz.

Im Himmel werden wir nicht geheilt sein, da der Kranke und seelisch mit Sünden Belastete nicht in 
den Himmel kommen kann aufgrund seiner Uneinsichtigkeit! Also kommt er in die niederen 
Himmel zur weiteren Reinigung, die um einiges schmerzhafter sein könnte als im physischen 
Körper. Was für ein Paradies beschreibt er hier denn? Das Paradies des Bösen...

Achso, stimmt, der Teufel war ja an allem Schuld, der Mensch badet sich in absoluter Reinheit bis 
er begreift, daß er inkarniert, inkarniert, inkarniert... bis er versteht, daß die Schuld und 
Schuldzuweisung die Triebfeder der Inkarnationen ist, die er auch noch leugnet, bis die 
Selbsterkenntnis darüber reift und wir endlich damit aufhören. Eine Schuldzuweisung ist geboren 
aus Unkenntnis und Selbstliebe,zerstört und tötet, die Wahrheit ist geboren aus Göttlicher 
Vereinigung mit dem Heiligen Geist und dient dem Zwecke der Heilung und dem Leben.
Also ist die Schuldzuweisung der Inkarnationsgrund, der uns fest auf niederen Heimstätten hält und 
uns nicht aufstreben lässt.  Warum um Himmels Willen sagt er, der Teufel ist an allem Schuld?
Gott hat den Lernplanet Erde so aufgestellt und hält alle Zügel in der Hand, damit das Seelchen 
sich aufmacht sich selbst zu erkennen und seinen Geist durch geistiges Wasser = Heiliger Geist, die 
geistige Schrift, zum Wachstum und blühte führt. 

Wer in das Gelobte Land eingeht wird im Geistigen neue Aufnahmestätten finden, in denen er 
wirken kann, um die Reste der Sünden abzuwaschen durch geeignete Werke und Lektionen seines 
Standes. Dazu benötigt er aber bereits eine Anbindung an die Liebe Gottes, also Geist, die der Vater 
ist und wo uns Sein Sohn hinführen will, in die Auferstehung. 

Der Teufel ist somit im Menschen selbst, durch Satan (Körperseele) aktiv, er ist nicht überwunden 
bis heute, nicht vernichtet, nicht zerstampft, nicht entwaffnet, weil die Welt bis heute angebetet 
wird. Geld, Komfort, Eigensinn, Selbstliebe, Starrsinn, Festhalten an Gewohntes, Denken, 
Instinktbefriedigung. Also ist er noch nicht besiegt aber das kommt noch, da sonst die Seelen 
verloren gehen in die Schwärze der Nacht, die Jesus Christus Opfertod nicht aufhalten konnte und 
er deshalb zum Gericht erscheinen muß uns zu retten, da wir alles veruntreut haben was er uns zum 
Leben im Geiste gab. Also von was redet der Prediger jetzt?!

Aha der Teufel hat also keine Macht mehr, die Welt ist geistlich gesehen bereits tot. Er hat es also 
nicht auf die Welt abgesehen (auch wenn alles zusammen gehört, ist der Mensch ja aus Erde 
geschaffen). Jetzt hat er es auf unsere Körper abgesehen-hier hat die Körperseele aber Angst 
ohne geistige Führung. Der Geist ist alle. Jetzt frage ich euch wirklich, wie ein Körper noch leben 
kann, wenn der Geist schon tot ist? Zudem ist Seele-Geist ewig, kann mir das einer bitte erklären...

Er will Gottes Volk physisch vernichten, wir sind unzerstörbar da unser Geist lebt, selbst ohne 
Hülle, wer sollte da Angst bekommen?

Jetzt will Gott wieder mit uns die Welt freisetzen, erlösen, erretten, dachte die Leute sind schon 
komplett geheilt durch Jesus Christus Opfertod. Der Geist ist tot usw. aber wir sind schon 
auferstanden in Jesus. Er verwirrt mich hin und her, hin und her, was denn nun...

Was sind übernatürliche Gaben des Heiligen Geistes? Das sind Zeichen und Wunder und mehr 
nicht? Was ist mit Gesichte, Visionen, Träume, Vorahnungen, Wissen, Geistige Kommunikation mit 
Jesus Christus, Geistiges Sehen, Hören, Fühlen, Spüren von Geistiger Welt, Jesus Christus und 
Gott. Ist nicht auch die Materie aus Geist geschaffen? 



Was ist mit Prophetie, innere Kommunikation, von Geist zu Geist? Was ist mit speziellen 
Fähigkeiten die der höheren Geistigkeit dienen etc., es kommen also nur Zeichen und Wunder von 
außen als Gaben vor? Wir haben und können nichts, obwohl wir aus dem Geist Gottes und aus 
Liebe geschaffen, seine Geistkinder sind. Was wäre das für ein Gott wenn er so unfähige Kinder 
hätte, die nichts auf die Reihe bekommen; Ironie off...

Jesus Christus und der Heilige Geist können also nur durch die Gemeinde wirken... so so, der Teufel
wurde also in der Gemeinde eliminiert und Jesus Christus sagte zu Petrus, „Satan weiche“, weil er 
den Einfluß desselben aus Petrus hörte, der ihn von seinem Opfertod zugunsten der Heilung 
abhalten wollte und er solle doch an sich denken... so was von heutiger Gemeindeeinstellungen....
Wie Einbildung hilft!

Könnt ihr noch? Erklärt mir bitte, was euch die Prediger, die solche eine Followerschaft haben 
euch vermitteln. Lügen über Lügen. Warum tun sie das? Da es um Selbsterhöhung geht, sich selbst 
zu feiern und daß noch unter dem Namen der Heiligen ist eine der größten Sünde des Teufels, der 
Widersache und seiner Propheten und Diener. Nichts anderes ist die Kirche als die Synagoge des 
Teufels und ihre Tore sind der Eintritt in die Hölle für die Seele... die sich im brennenden Meer am 
Ende wiederfinden wird im Feuerpfuhl und leidend über ihre eigene Unkenntnis. Wo keine Demut 
vor dem Herrn, da Hochmut und das hat seinen Preis, und alle die diesen folgen sind Diener Satans
und damit des Teufels und geben ihm die Macht und Kraft, so daß er (der Teufel) über die 
Menschheit regieren kann, sind sie doch willfährige, leichtgläubige Sklaven. Was nützt das hohe 
Licht einzelner Gotteskinder, wenn die Anhänger Satans in Millionen und Massen auf der ganzen 
Welt ihren Götzendienst und Anbetung betreiben. Schämen sollten sich alle, bis in den Boden 
zutiefst, so vor den Gott und seinen Sohn treten zu wollen mit einem wohlmeinenden Lächeln alles 
richtig gemacht zu haben aber auch gleichzeitig unbelehrbar gewesen zu sein. 

Welche Botschaft, welche tiefen Erkenntnisse für das Erste und Zweite Testament gibt es für die 
Menschheit ohne das Wissen des Heiligen Geistes und dem Geist der Wahrheit? 
Wo ist er denn nun – Geist der Wahrheit - fragt man die Kirchengläubigen, sie sprechen immer 
mehr vom „Heiligen Geist“, ja, denn die Prediger und Pfarrer haben ihn neuerdings. Es kommt 
nicht vom Gott Vater selbst, nein sie haben ihn, ganz sicher und erklären solche Predigten von der 
Kanzel. Die Erhöhung nimmt gerade Turm-von-Babel-Ausmaße an. Während die Schrift des 
Heiligen Geistes geschlossen im Regal verstaubt. 

Welche wahren Botschaften in der Endzeit; also ohne den Geist der Wahrheit. Findet ihn im Dritten
Testament, den Büchern des wahren Lebens. Wie sollte man einen Gott kennen, seine Pläne, seine 
Vorhersehung, wenn man IHN nicht kennt aber vermeintlich lieben will. Dann liebt das Nichts und 
erzählt mir etwas.... nennt es dann predigt...ihr, die Prediger seid die falschen Jesusse, vor denen 
uns der wahre Jesus Christus warnt. Während ihr alles ablehnt, vor jedem warnt, was euch 
dargereicht wird ohne zu prüfen, stellt ihr euch selbst, mit dem Heiligen Geist vergeistigt auf die 
Kanzeln und erzählt den Menschen solch einen Unsinn; weiter geht’s...

Denn Du, sagt man Dir, bist aus der Macht des Todes auch noch befreit, nicht nur der Krankheiten, 
deiner Sünden, nein auch des Todes, alles durch Jesus Christus Tod und Auferstehung wegen, dann
warte erst recht ab, bis das Totenreich sich bei Dir im Wohnzimmer einfindet, denn so wird es 
geschehen, es steht geschrieben. Vielleicht wird dir dann bewußt wo du gerade bist und was du in 
Wahrheit bist – Tot und in seiner Macht!
Wenn Du sterben willst und kannst nicht, da du bereits tot bist, obwohl du auf der Straße spazieren 
gehst, was dann, tiefer in den Abgrund kann man nicht mehr sinken? Dann haben sich Materie und 
Geist in Dir selbst fusioniert, wie soll jetzt Erhebung und Entrückung gehen? Was kann sich dann 
ändern und bessern? 



Wie sehr bist du dann der Willkür der herrschenden Toten dort ausgesetzt, die das Totenreich in 
ihrer Macht und Gewalt haben, seit Äonen der Zeit und die Menschheit hat sie allesamt angebetet 
und ihr seid tot gepredigt worden. Es war keine Nahrung für eure Seele oder Geist, es hat nur euren 
Körper entzückt. Ihr steht dann vor Jesus Christus und nehmt die andere Tür, denn sie war bereits 
euer zuhause zuvor. Es hat sich nichts geändert, ihr habt euch nicht zum Guten geändert. 

Gott sagte aber, betet mich um die Seelenerhebung und euren Geist an, das Materielle gebe ich euch
dazu, dann hast Du doch die Welt zu sehr geliebt. Hier werden keine Werke, keine Reinigung des 
Körpers, keine geistige Arbeit, keine Reinigung der Seele angestrebt aber Heil, Entrückung, 
Sündenfreiheit ohne eigenes Zutun, ohne Nachfolge Jesus Christus, lediglich mit dem Namen 
schreien, angestrebt. Dies IST Mißbrauch des Namens Jesus Christus. - Sakrileg-
Wer mir sagen kann, daß die Apostel ohne Werke in den Himmel eingingen, hebe die Hand. Dann 
wäre ihr Wirken und Tod vergebens. 

Scheinbar muß man weltlich Bevorzugter sein, um als guter Gläubiger wahrhaftig zu wirken. Dann 
gibt es Bewunderung. Dieses Beispiel mit der Gesundheit und Langlebigkeit zeigt den Kranken, die
da hören, bereits einen Spiegel der Unfähigkeit vor. Eine Entmutigung ob des eigenen Umstandes 
und doch sagte Gott Vater, bevor den Heiden werde ich das übrige Volk Israel heimsuchen. Wie 
gerade wird es (das Volk) bei erdrückendem Leid der Heimsuchung noch gerade stehen und noch 
lange und gesund im Körper leben. Sind es nicht gerade diese, die nichts mehr haben und schwer 
leiden, s. Hiob, die Gottes wahres Volk sind. Sterben sie nicht in Jesus Christus körperlich ab um zu
Lebzeiten den Geistigen Erneuerungskörper zu erhalten. Was passiert denn dann mit ihrem Körper? 
Bei bester Gesundheit und langem zufriedenen Leben? Wirklich? Der materielle Blick will weiß 
machen, geht es dir gut, bist Du Gottes. So dachten früher auch die Hohepriester und haben Jesus 
Christus aufgrund der Ärmlichkeit eines Zimmermannsohnes nicht akzeptiert. Wann versteht der 
Mensch, daß nicht die Materie (Körper) ausschlaggebend für Geistigkeit ist, wer kann hinter die 
Materie sehen?

Er sagte am Ende, daß er sich zutiefst wünsche von Jesus Christus selbst die Schriften 
ausgelegt zu bekommen. Damit hat er Zeugnis gegeben, daß er zweifelt ob seiner eigenen 
Auslegung, Wissen, Wahrhaftigkeit, sonst wäre es nicht der brennendste einzige Wunsch an Jesus 
Christus. Dieser wird ihm das gewähren aber dann wird er erkennen wie weit er gefehlt hat und daß 
so viele Menschen über 38.000 in den Abgrund fallen, da sie ihm geglaubt haben aufgrund eigenem 
fehlenden Licht „Gut von Böse“ unterscheiden zu können. Diesen Schmerz für eine körperbefreite 
Seele könnt ihr euch nicht ausmalen. Es wird zutiefst sein! Warum stellt sich jemand selbst ernannt 
mit freundlichem Gesicht und netter Stimme als Powerprediger, charismatischer Prediger auf um 
lautstark einem solchen Gericht entgegenzulaufen. Der Mißbrauch von Gottes Heiligen Namen in 
allen Heiligen ist ein großes Vergehen an Ihm selbst. Wenn der Prediger Gott so sehr lieben sollte 
und kennen, dann sollte er wissen wer Gott und Jesus Christus wahrhaftig ist. Denn nur wer kennt, 
kann lieben und dem wir aufgetan, nicht so in Blaues hinein schwärmend. Das ist keine wahre 
Liebe. Deshalb haben wir Jesus Christus kennengelernt, die Schriften im Wort und des Dritten 
Testamentes vor uns um den wahren Vater Gottes wieder so kennenzulernen, wie wir einst aus Ihm 
heraus gingen und Ihn kannten. Bewahre sich jemand diesen falschen Predigern und Propheten 
des Totenreiches zu folgen. 

Zu guter Letzt habe ich bis zum Ende des Schlüssels weiter vorgespult, da mir das mein Bruder 
anempfahl. Das Abendmahl solle nun gleich der Kreuzigung (Opferung) unsere Sünden getilgt 
haben, unsere Krankheiten beseitigen. 
Ja, unterscheide den Leib von Christus von Deinem.. denn wir sprechen von Geistigem Brot (Leib) 
und Wein als Liebesessenz, das wesentlich ist um zum wahren Leben in die Vergeistigung zu 
gelangen. Ich sehe nur verkopften, materiellen Götzendienst im Mißbrauch der Schriften. 



Der Schlüssel, den er beschreibt, ist der Schlüssel für das Totenreich, die Gemeinschaft mit dem 
falschen David! Denn ihr habt dem Buchstaben mehr beigemessen als der geistigen Essenz in der 
Schrift tief in ihrem Inneren als Goldschatz, wie auch tief im Inneren bei Euch...als die Schatztruhe 
des wahren Gottes.

Zu guter Letzt; der Menschheit fehlt der 

Gute Wille um die Finsternis zu überwinden 
Gute Wille um die Angst zu überwinden 
Gute Wille um den eigenen Satan zu überwinden 
Gute Wille um die eigene Schwäche in Stärke zu wandeln, dem wahren Volk Gottes 

Die Weisheit Gottes wird durch blasphemische Reden veruntreut und kann der Schlange 
angerechnet werden, Apostasie und Sakrileg sind zu finden! 
Denn die göttliche Weisheit schenkt Leben, Wissen um das Universum, die Wahrheit,
diese göttliche Weisheit in die Finsternis umgekehrt wird zur List, Tücke, Hochmut, Geheimnis bis 
zur Zerstörung (Tod). Das Ende der Materie...der Mensch kommt an die Grenze des Möglichen

Wir haben das 6. Siegel, es ist die Zeit der Weisheit, die Frage ist nur, wie wir sie anwenden...für 
das Gute oder das Böse, Gott sieht Alles!

 


